

BROADCAST

Masyarakat Antusias Saksikan Kirab Marching Band Taruna Latsitarda di Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BROADCAST.CO.ID

May 14, 2022 - 13:17



Mataram NTB - Menyambut aksi seluruh taruna dan taruni peserta Latihan Integrasi Taruna Wreda (Latsitarda) Nusantara XLIII 2022 dalam pagelaran kirab marching band, masyarakat Kota Mataram terlihat masyarakat sangat antusias di sepanjang jalan pejanggik, Kecamatan, Mataram, Kota Mataram. Sabtu

(14/05/2022) siang.

Kegiatan yang tetap mematuhi protokol kesehatan itu dihadiri oleh Komjen Pol Prof. Dr. Rycko Amelza Daniel, M.Si (Kalemdiklat Polri), Letjend TNI Bambang Ismawan, (Dankodiklat TNI), Dr. H. Zulkiflimansyah (Gubernur NTB), Dr. Ir. Hj. Siti Rohmi Djalilah M.Pd(Wagub NTB), Irjen Pol Drs. Suroto, M.Si Gubernur Akpol , Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto (Kapolda NTB), Brigjen Pol Drs. Ruslan Asoan (Wakapolda NTB, PJU Polda NTB, Tokoh agama, tokoh masyarakat dan Tokoh adat NTB serta para pengasuh Latsitarda Nusantara XLII tahun 2022

Selain itu, acara tersebut juga diikuti mahasiswa dan mahasiswi perguruan tinggi NTB.

Kirab marching band dan sekaligus pembagian masker itu diawali dari Jalan Pejanggik , Kelurahan Pejanggik, Kecamatan Mataram, Kota Mataram sambil menghibur masyarakat dengan marching band, para taruna dan taruni juga membagikan masker.

Di sisi lain, masyarakat tua dan muda sampai dengan anak-anak tampak sangat antusias menyaksikan kirab tersebut. Sejumlah warga rela berdiri di pinggir jalan untuk melihat calon perwira TNI- Polri dan IPDN itu berjalan dengan gagah dan kompak memainkan marching band-nya.

Tidak hanya itu, sejumlah warga juga tampak senang menerima masker dari para taruna dan taruni menyapa masyarakat Kota Mataram.

Kirab dan pembagian masker itu pun berakhir di depan Taman Mayura, Jalan Selaparang, Kelurahan Mayura Kecamatan Cakranegara Kota Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM didampingi Kapolsek Mataram Kopol Elyas Erikson SH SIK mengatakan, kegiatan tersebut berjalan aman dan lancar.

Heri pun mengucapkan terima kasih atas dukungan dan sambutan masyarakat Kota Mataram terhadap para taruna dan taruni selama melaksanakan Kirab Latsitarda Nusantara XLII tahun 2022 di NTB.

Sementara itu harapan selanjutnya akan dilaksanakan di 4 (empat) Kabupaten yang ada di Provinsi NTB diantaranya Kab. Lombok Barat, Kab. Lombok Tengah, Kab. Lombok Utara dan Kab. Lombok Timur sesuai Latihan Satuan (Latsat) di masing-masing wilayah bisa berjalan dengan lancar, pungkasnya.(Adb)